

ふれあい諏訪

第337号 令和4年8月20日 発行

諏訪学区コミュニティ推進会
諏訪交流センター
発行責任者 持田幸雄
電話 (33)3841

Face book <https://www.facebook.com/suwa.come.cencenter/>
ホームページ <http://www.net1.jway.ne.jp/c-suwa/>

7月31日(日)

「諏訪ふるさと教室 2022」

青少年育成部主催



水穴の中ではきれいな水がたたえられている



夏らしい晴天のもと、小学生・幼児9名、保護者・スタッフ22名合計31名が参加し、「諏訪ふるさと教室」が開催されました。前半は、環境アドバイザーの方の助言を頂きながら鮎川に住む生き物の観察をしました。カジカ、サワガニ、ヘビトンボの幼虫など10種類位の生き物の姿と名前を知ることができました。清流にしかない生き物も多く、鮎川の水が澄んでいることを知りました。

後半は、大平田地区にある鍾乳洞「水穴」を探検しました。水穴は古くからの言い伝えも多く地域との深い結びつきもありました。

中は真っ暗で、真夏でも15度の水温の中を手探りで進みました。途中狭い所もあり探検のスリルを味わいました。



カジカ



参加者の感想

1年生 梶山和楠さん

お兄さんがカニをとってくれてうれしかったです。

5年生 小森陽介さん

水穴の幅が広くなったり、狭くなったり通りにくかったです。大変だったけれど楽しかったです。

保護者から

今まで、諏訪にこのような水穴があることを知りませんでした。よい体験ができました。

小澤 教頭先生

想像以上に探検気分が味わえました。鍾乳洞の楽しさを知ることができました。



サワガニ



ヘビトンボの幼虫



『夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会』を実施

8月4日（木）NHKラジオ体操第一放送（生放送）に合わせて参加者全員でラジオ体操に取り組む、「夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が、日立市市民運動公園陸上競技場で開催されました。これに合わせて諏訪学区でも、同日、6時30分に諏訪交流センター中庭に於いて、諏訪学区子ども会育成連合会主催、諏訪生涯学習推進委員会後援による、ラジオ体操会を開催しました。当日は曇り空で涼しくラジオ体操日和で、子ども会、保護者、スタッフの皆さん方（約40名）も、ラジオ放送に合わせて気持ち良くラジオ体操を楽しみました。



沼田諏訪学区連会長挨拶



交流センターサークル
 会員募集（5名 程度）
【ととのう】 気功 太極拳

※一緒に気功と太極拳で身体を
 ととのえましょう

練習日 : 第 1, 3 木曜日
 9:00~11:00
 第 2 木曜日
 13:00~15:00

参加費 : 月1,500円
 申込 : TEL 080-1053-8719 (川原)

梅の実文庫

7月に記念図書館の本、70冊を入れ替えました。また新刊本購入、本の寄贈もありました。夏の暑い日差しを避けて涼しい部屋で読書を楽しみませんか

- ・素晴らしき家族旅行 上下
- ・うちの子が結婚しないので
- ・スマホ脳
- ・もう別れてもいいですか

嫁姑の確執、介護問題、財産争いのドタバタ騒動・林真理子
 年頃の娘を持つ親心 果たして娘に良縁は・・・垣谷美雨
 スマホは脳にどんな影響があるのか・・・アンデシュ・ハンセン
 離婚したい。でもお金がない。ハッピー離婚戦線・・・垣谷美雨

ミニ子どもまつり中止のお知らせ

先月お知らせしていた、8月24日（水）ミニ子ども祭りが
 コロナ感染症の観点から中止となりました。



利用団体からのお知らせ

7月28日、業者による窓、網戸、棧の清掃を実施しました。
 部屋の中が明るくなり、より一層気持ちよく使用できます。